
台中市傑人會第五十四屆 

第六次理監事會會議紀錄 

 

時    間：111 年 5 月 11 日下午七時 

地    點：本會會館 

出席人員：林永樂、傅念慈、陳界文國、吳美玉、方繹權、黃炳順、王懷亮、黃其集、 

          葉振宗、詹錦鎮、賴國銘、黃金春、李同霖、林佩瑜。。 

請假人員：廖文富、呂世仲、葉文海。 

報告出席人數：理事 5 人，監事 2 人。 

一、通過議程。 

二、主席致詞(王懷亮理事)： 

        疫情的事情講太多，我就不要多說了，說得好沉重。不過要特別注意的是聽說梅雨 

    季節已經到了，禮拜六開始好像就會有比較嚴重的大雷雨。本來想剛好母親節也過了， 

    禮拜六沒事，南橫已經通了，合歡山杜鵑已經開了，結果碰上大雷雨，還好現在我跟我 

    太太休閒活動開始練習打高爾夫球，下次說不定有機會加入傑人會高爾夫球隊。今天利 

    用這個時候，在疫情這麼嚴重的情況下來開這個會議，所以也謝謝各位會友的參與。 

三、會長致詞(陳界文國)： 

       上次聽黑幼龍演講，應該收穫蠻多的。我一直強調卡內基的學習，我覺得真的非常 

    有效，所以我建議大家可以的話叫小孩去上，自己去上或公司的人去上，都很不錯。這 

    個疫情按照這個情況到 8、9 月應該差不多了，比較不用害怕，因很多人都中了。 

四、輔導會長致詞(傅念慈): 

        今天又到了 57000，看了那個數字每天都要吃救心。我在這邊有一個小小的分享， 

    台灣的政府已經決定要跟病毒共存，所以會不會確診其實是早晚的問題，其實可以備妥 

    血氧機、快篩劑及輕症必需的藥物，這樣就不用跑去診所，可以在家安心的居家隔離 7 

    天。血氧機就是要避免 93 以下快樂缺氧，比較不會忐忑不安。醫療用藥：上呼吸道喉嚨 

    痛、發燒、打噴嚏、鼻塞、腹瀉等這 5 種藥。如果有需要幫忙可以找我。 

五、秘書長報告(詹錦鎮)： 

       謝謝大家今天的與會，五月份除了今天的理監事會，其他活動都延期，5/7『新會友 

    暨會友寶眷之夜』延至 7/23， 5/18『新會友座談會』延至 6/22，5/22 體育暨社服公益聯 

    誼活動延至 10/16。 

六、財務長報告(詹秘書長代理)：略。 

七、各委員會工作報告： 

    經濟發展委員會(黃金春主席)：待會『企業參訪』提案再詳細報告。 

    會員委員會(賴國銘主席)：略。 

    以下秘書長代為報告~ 

    文化教育委員會：『第 10 屆傑人盃作文比賽』作品上傳已截止，目前閱卷老師已在線上 

    閱卷，預計 5/25 公布成績，6/26 於僑泰中學頒獎。 



    社會服務委員會：7/14 捐血活動贈品已確定，捐血中心及廠商都聯絡了。 

    節目委員會：6/18-19 全國年會暨春之旅，目前報名有 26 人，歡迎會友踴躍報名。 

    體育委員會：6/29 慈善盃高爾夫球賽在台中國際球場舉行。昨天與中一區廖副總及葉特 

    助、陳會長等至僑泰中學場勘，原本 9/25 在西湖渡假村的運動會將改在 10/2 僑泰中學 

八、討論提案： 

提案(一)請審核 111 年度 4 月份獎勵考核積分案。 

           提案單位：獎勵考核委員會 

         說    明：請參考附件(P2~P10)。 

         決    議：照案通過。 

 提案(二)請審核 111 年度 4 月份財務收支明細案。  

    提案單位：財務長 

        說    明：請參考附件(P11~P13)。 

        決    議：照案通過。 

   提案(三)請討論 2022 年『企業經營觀摩』(視同會員月會)案。 

          提案單位：經濟發展委員會 

        說    明：請參考附件(P14)。 

        決    議：照案通過。 

九、監事會報告： 

    黃其集監事主席：很快喔！現在已經 5 月了，差不多過快一半了。我們很多事情都很順 

    利的進行，也有很多事情因疫情而延後舉辦，這是很好的計畫。就像今天實體的會議， 

    有些會友確實也不方便參加，但是我們的議案還是照樣進行，這是難能可貴的。我今天 

    跟各位分享一個我的想法，我一直在尋找這個答案。那天參加卡內基黑幼龍先生的演 

    講，不容易啊！80 幾歲了站了 2 小時，精神非常的好，那是一個訓練學習。我一直在找 

    一個答案，學習的動機在哪裡？你為什麼一直想要學習，那肯定就來於你認為不足嘛， 

    你才會去學習的東西。就像我不會薩克斯風，所以跟著炳順去學薩克斯風。可是我們再 

    探討一件事情，你怎麼知道你是不足，我們剛剛談過學習的動機來自於認為自己的不足   

    ，那我們再深入探討，你如何知道你是不足，我那天也是這樣問老師。我一直在找這個 

    答案，我們如何知道自己的不足，我也沒辦法跟各位講。我今天跟各位分享，我一直在 

    找我哪裡不足，所以我才會有學習的動機。 

     葉振宗監事：剛剛秘書長講到昨天我們去拜訪僑泰中學校長，商借傑人會運動會地點， 

     順便場勘，那裏很適合辦運動會，地點近、停車方便，路線規畫很順暢。原本運動會是 



     規劃在西湖渡假村後來場地及收費有變數，因此改在僑泰中學 10/2 舉辦，那時疫情應 

     該已經下來，大家悶很久，相信大家應該會很想出來，希望大家全力支持。 

十、臨時動議：無。                       

十一、自由發言： 

      林永樂前會長：本會互助委員會設置辦法~五、六、七所提『直系親屬』應包含會友的 

      父母親、兒女及兒女的小孩等。 

十二、主席結論(王懷亮理事)： 

    今天總共有三個提案，提案(一)請審核 111 年度 4 月份獎勵考核積分案，照案通 

過。提案(二)請審核 111 年度 4 月份財務收支明細案，照案通過。提案(三)請討論 2022 

年『企業經營觀摩』(視同會員月會)案，照案通過。 

十三、散會(鳴閉會鐘)。 

 

 

 


